



今月の1枚 もうすぐ完成！ 待ち遠しい駒場サブ 2016.2.21  
(右上囲みは、2002.8.14 前代の人工芝初年度の第1回サッカー広場)



## 間もなく再開！ サッカー広場

### ■駒場サブの人工芝物語・・・

去年の12月から人工芝の張替工事でお休みになっていたサッカー広場。写真は、チップを撒いている様子です。

チップは白かなあ、クロかなあ・・・前みたいにボールが真っ黒にならないといいなあ(笑)なんて考えながらみていました。

このニュースが届いている頃は、完成しているかもしれません。待ちに待った、サッカー広場再開です！

ところで、みなさん、駒場サブがいつから人工芝になったのかご存知でしたか？

駒場サブの人工芝は今回が2代目。初代は、2002年に整備され、なんと14年間にわたり利用されてきたこととなります。2002年って、そう、日韓ワールドカップが行われた年です。もう14年前ですから、今、中学校2～3年生が生まれた頃ですね。

その前までは、土のグラウンドで、雨が降ると、それはそれは・・・田んぼのようで試合をするのが大変でした。特に、冬は霜がおりて、溶け出すとぐちゃぐちゃ……。雨が降らないでも、



1997年：土の駒場サブグラウンドにて

ユニフォームが泥だらけになって大変でした。

ワールドカップの合宿地になるかもしれないという話があり、雨天の時でも練習できる環境を用意したいということになり、急きょ、サブグラウンドが人工芝に整備されたという「ウワサ」を聞いたことがあります。真偽のほどは定かではありませんが、とにかく、人工芝になったことは、市内のサッカーフリークには大きな喜びでした。

駒場サブグラウンドほど利用されているグラウンドは、他にあまり知りません。平日でも午前、午後とも使われています。PKスポットのところなんて、穴があいてアスファルトが見えていましたものね！^^！

### ■サッカー広場はワールドカップのおかげでできた！

ところで、2002年って、実はサッカー広場が始まったのも2002年です。トップ写真にも掲載しましたが、この年の8月14日が第1回サッカー広場の日です。

「雨でも中止の連絡をしないですむ」ようになったことが、いろいろな小学校や幼稚園から、多くの仲間が集まってくるサッカー広場の運営を可能にしたのです。

当時は月曜日だけで400人！グラウンドコンディションで中止・・・なんてその日に連絡なんてとても無理ですから！！

今でこそ、与野八王子、堀崎など公共グラウンドでも人工芝が増えてきていますが、当時は、人工芝のグラウンドはほとんどみかけませんでした。少年団にはいない子どもでも、新しい人工芝でサッカーして遊べる！子ども

達にとっては、とても楽しかったのだと思います。

さあ、間もなく、新しい人工芝が使えるようになりま  
す！ みんなでルールを守って大事に長く使えるように  
しましょう！

### ■サッカー広場のコンセプトは不変です！

2002年にプログラムを開始した時に、コーチ達が長い時  
間話し合って活動の方針を考えました。

「勝ち負けにこだわらず、上手い・下手に関係なく、友  
達と一緒にサッカーを楽しむ場所です。

広場を経験することで、誰とでもサッカーを楽しめる人  
間になって、いくつになっても、力量・年齢・国籍などに  
関係なくいろいろな人とサッカーを楽しんでほしいと思  
います。」

今でも、この考え方は変わっていません。

そのために、どういう内容にすれば良いか、どういう運  
営にすれば良いかを、コーチ達は一生懸命考えるようにし  
ています。

### ■「さんま」(三間)をつくりたい

浦スポのプログラム「・・・広場」にこめた想いは、子ど  
もから大人まで、現代社会で失われつつある一緒に楽しむ  
「仲間・時間・空間」の3つの間を、少しでも増やしたい  
というものです。

放課後にクラスの友達と野球やサッカーしようといっ  
ても、なかなか人数がそろわない時代。グループで何かを  
して遊ぶという機会がとても少なくなります。遊びの中で  
自然と身につけていくことが、今の社会では体験できな  
くなってきています。

放課後に安心して、体を思いきり動かして、友だちと遊  
べる場を、大人達が責任をもって用意していくことが必要  
です。

チームのレギュラーかどうかに関わらず、仲間とスポー  
ツを楽しみ続けることができること、そういったことが実  
現して、初めてスポーツが文化として地域に根付いていく  
のではないのでしょうか。

新しくなった駒場サブグラウンドという空間で、これま  
で以上に、子ども達が多く仲間をつくり、楽しい時間を  
過ごしていけるよう、クラブのスタッフ一堂でサポートし  
ていきたいと思います！

## 新年度にむけて・・・思案中

### ■星空スポーツ広場は、どうあるべきか？

写真は2/20。  
冷たい雨、学年  
末テストの時  
期で、中高生の  
参加者がいつ  
もの1/10以  
下！ 体育館  
では、いつもと  
異なり、家族連れや、親子同士がミックスになってバドミ  
ントンを楽しむ風景が見られました。



ここのところ、中学生の部活動の延長のようになり、60  
～80名で混み合っていたために、家族連れや大人の参加  
が著しく減少してしまっています。

中学校で十分に練習ができる環境にないことが要因の  
一つであり、それはそれでどうにかしてあげたい。

でも、平日にプレイする場所も時間もない家族や大人の  
場の提供ができていないことも、大きな悩みです。

新年度にむけて、今後の活動について、参加者の方々  
とも良く話しあって考えていくこととしたいと思います。

### ■中学生のサッカーも思案中

サッカー少年団で活躍している女の子、けっこういます  
よね。さいたま市内の高校でも、女子サッカーができる  
ところは複数あるようです。

でも！ 中学校ではほとんどない！ 昨年度の調査で  
は女子サッカー部がある市立中学校は1校だけでした。

市では、文科省の委託で、合同部活動の試行事業を数年  
間やっていましたが、それも今年度で終了してしまうそ  
うです。

そこで、浦スポでは、新年度に中学生女子サッカーの場  
づくりを手伝えないかと考えています。

チーム活動ではなく、まずは練習を続ける場として、週  
1回開催できるように関係者とも調整を図っていきたく  
と考えています。

また、浦スポに途絶えて久しい男子U15。学校の部活動  
では物足りない、学校に部活動がないから、どこかででき  
ないか・・・そんな声は、依然としてあります。

現在は、U18の中で受け入れを図っていますが、こちら  
も合わせて考えていきたいと思います。

### - 参加者募集 テニス交流会のお知らせ -

毎年恒例！そして好評！テニス交流会のお知らせです！

日時 3月21日(月・祝)  
午前 9時～ 親子ペア大会  
午後13時～ 一般ペア大会  
場所 駒場体育館テニスコート(屋外)  
参加費 大人500円、子ども無料

テニスのプログラムに参加していない人でもOK！  
お友達やご家族を誘って気軽にご参加ください  
申込は、3月11日まで！ 事務所にお電話ください

問い合わせ・申込  
クラブ事務局 048-887-7140



2015年度、浦和スポーツクラブは、  
総合型地域スポーツクラブ活動助成を  
受けて活動しています